

Tout comme chacun de nous, l'Afope a été mise à rude épreuve depuis près de 2 ans maintenant, et la période des vœux est de nature à reprendre espoir, et à nous mobiliser pour vivre pleinement nos vies personnelles comme nos activités professionnelles.

Tels sont les souhaits que l'Afope vous adresse pour 2022 !

Tous à vos agendas, voici le programme de cette nouvelle année :

<https://afope.org/programme-des-rencontres-2022/>

Au fur et à mesure des travaux de préparation des rencontres, les informations seront mises à jour sur la manière dont le sujet sera traité et l'identité des intervenants.

Merci à vous de faire suivre ce calendrier au sein de votre entreprise

Cette période est aussi l'occasion de **nous interroger à nouveau sur nos motivations, nos envies.**

Avons-nous encore envie de participer activement au réseau de l'Afope ? Oui bien sûr !

Lorsque nous vous interrogeons sur l'intérêt d'adhérer à l'Afope, la plupart d'entre vous mettent l'accent sur notre capacité à échanger en terrain neutre et de façon très ouverte sur nos échecs comme de nos succès, sans le filtre des consultants externes et sans la pression de nos préoccupations quotidiennes.

Mais ils nous disent aussi que la qualité de nos échanges n'est pas forcément bien connue, et que notre communication pourrait être améliorée.

Que penseriez-vous d'exprimer vous-mêmes, en quelques lignes, l'intérêt que vous portez à notre association ?

Avec votre accord, nous pourrions publier ces témoignages sur notre site afope.org, et ainsi mieux nous faire connaître auprès de tous ceux qui hésitent à nous rejoindre par manque d'information.

Notre association ne vit et ne se développe que grâce à vous et pour tous nos adhérents.

Nous avons besoin de vos propositions de témoignage pour nos progrès communs et l'attractivité de l'Afope.

Merci d'avance de vos retours !

Écrivez-nous par mail à contact@afope.org

Bien associativement

Corinne Martorello

Présidente de l'Afope